

AUTO mobil

Creative Cars in Henstedt-Rhen: Treff diesmal am Sonnabend, 12. Mai

„Team Nord Kultige Autos.de“ interessiert viele

HENSTEDT-RHEN (blb). Das „Team Nord Kultige Autos.de“ trifft sich am Sonnabend, 12. Mai, bei Creative Cars in Henstedt-Rhen. Das Team (www.kultigeautos.de) wurde beim Silvesterfrühschoppen bei Creative Cars ins Leben gerufen. Das Interesse an einem Zusammenschluss von Old- und Youngtimerfreunden war erfreulicherweise so groß, dass bereits nach den ersten Treffen die Vorstellungen in Bezug auf Treffpunkt und Tag angepasst werden mussten.

Die monatlichen Treffen finden jetzt immer am vierten Montag im Monat ab 19.30 Uhr statt. Nähere Infos erhalten Interessierte unter



Kultige Autos sind die Leidenschaft der Freunde, die sich jeden vierten Montag im Monat treffen.
Foto: bet

post@kultigeautos.de oder telefonisch unter 0 41 93/77 95 01.

Im Mai wird dieser Termin

auf Sonnabend, 12. Mai, 15.30 Uhr vorverlegt. An diesem Tag werden sich die „die Kultigen“ bei Kaffee und Kuchen in der

Firma Creative Cars in der Edisonstraße 2 a in Henstedt-Rhen (www.creative-cars.net) treffen. Creative Cars ist ein inhabergeführter Meisterbetrieb, der sich auf die Restauration historischer Fahrzeugkarosserien, verbunden mit dem Erhalt des traditionellen Know-hows sowie Fahrzeugumbauten spezialisiert hat.

„Die Kultigen“ und die Firma Creative Cars freuen sich bei diesem offenen Treffen auf viele „Benzingespräche“ mit Interessierten und Liebhabern originaler älterer und alter Autos und Motorräder, egal welcher Marke, sowie deren vielleicht auch nicht so technisch begeisterte Angehörige.

Das Wrage-Waschhaus baut seinen Service weiter aus

Neuer Reinigungs-Experte sorgt für noch bessere Qualität

HENSTEDT-ULZBURG (pat). Nach seiner Fertigstellung wurde das Wrage-Waschhaus am 3. Dezember offiziell in Betrieb genommen. In der Zwischenzeit hat sich das Angebot fest etabliert. Dazu Betreiber Helmut Wrage: Toll, dass un-

dard weiter zu verbessern, wurde mit Torben Blätter ein Spezialist für Innenreinigungen und Außenpolituren engagiert. „Ich freue mich, einen derart kompetenten Fachmann für unser Waschhaus gewinnen zu können“, so Helmut

